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Entrevista com a vice-presidente da Câmara Municipal de Porto
Alegre, vereadora Mônica Leal
Comenta sobre o projeto de readequação da planta de valores do IPTU;
Comenta sobre o projeto de regulamentação dos aplicativos de transportes;
Comenta sobre o projeto de RDE dos servidores;
Comenta sobre a doação de ambulância para o SAMU pela senadora Ana Amélia Lemos;
Comenta sobre a falta de segurança pública (cita a SMSEG).

 


